



Avanza en San Lázaro declaración de 2025 como 'Año de la Mujer Indígena'

Historia de Fernando Damián • 11 h • ⌚ 2 minutos de lectura



L. cámara de diputados, Claudia Sheinbaum, año de la mujer indígena, Comisión de Gobierno
© Proporcionado por MILENIO

La Comisión de Gobernación de la [Cámara de Diputados](#) aprobó por unanimidad el proyecto de decreto para declarar 2025 como 'Año de la Mujer Indígena'.

Avalado con 254 votos, el dictamen se remitió a la Mesa Directiva para su discusión y votación en el pleno durante el periodo de sesiones por comenzar.

La presidenta de la comisión, **Graciela Ortiz**, explicó que el proyecto derivado de la iniciativa presentada por presidenta [Claudia Sheinbaum](#) busca resaltar la importancia de las mujeres en la sociedad mexicana.

Además, el dictamen señala que el **Poder Ejecutivo**, por conducto de la [Secretaría de Gobernación](#), en coordinación con los poderes Legislativo y Judicial y los órganos públicos autónomos, establecerá un programa de actividades para conmemorar y honrar la obra de la mujer indígena en favor de la patria.

[Avanza en San Lázaro declaración de 2025 como 'Año de la Mujer Indígena'](#)